



# Realizan “Serenata Mexicana” en la Cámara de Diputados, con motivo del Día de las Madres

Boletín No. 4417

## Realizan “Serenata Mexicana” en la Cámara de Diputados, con motivo del Día de las Madres

- Las mamás son el pilar de las familias de nuestro país y del cambio mediante la lucha que dan día con día: Diputada Lidia Pérez (Morena)

La Cámara de Diputados, a través del Espacio Cultural San Lázaro, que dirige Ismael Carvalho Robledo, presentó ayer el Concierto por el Día de las Madres “Serenata Mexicana”, en el marco de las celebraciones por esta tradicional fecha, donde se conjuntaron las voces de sopranos y tenores con los sonidos de la guitarra, el violín y la trompeta del mariachi.

La diputada Lidia Pérez Bárcenas (Morena) indicó que las madres son el pilar de las familias de nuestro país y del cambio mediante la lucha que dan día con día. Asimismo, dijo que el trabajo que realizan en la Cámara de Diputados es de suma importancia y relevancia, ya que conforman la mayoría de la plantilla y se les ve todos los días laborando.

“Sin ellas no habría tantos cambios significativos para la sociedad, lo que en realidad hoy celebramos es la lucha que dan día a día y que gracias a ellas todas las familias tenemos un ejemplo a seguir”, externó.

La directora de Bibliotecas y Archivo de la Cámara de Diputados, María Vázquez Valdez, destacó la labor de las madres trabajadoras, pues es fundamental tanto en este recinto legislativo como en cualquier otro ámbito, ya que son impulsoras, inspiradoras y tienen un potencial muy valioso en cualquier orden.

Más que una pieza, aseguró, son una parte activa en esta Legislatura de la Paridad. “Aquí en la Cámara de Diputados son muy valiosas, con una trayectoria interesante y, por supuesto, muchas son mamás, y este concierto fue un regalo para todas ellas”.



El evento, al que asistieron madres trabajadoras de esta Cámara de Diputados y público en general, fue ejecutado por sopranos y tenores de la Academia de Canto "Jorge Maciel", acompañados al piano por James Pullés y por el mariachi Mexicana Hermosa.

Las sopranos Karen Gallo y Bertha Granados, interpretaron con maestría y gran sensibilidad piezas de boleros y baladas, entre otros géneros musicales.

Algunos de los temas que interpretaron fueron "Cuando vuelva a tu lado", "Alma mía", "Así" y "No niegues que me quisiste", piezas que provocaron suspiros y aplausos de las y los presentes en el Auditorio "Aurora Jiménez de Palacios".

El público también disfrutó de las ejecuciones de "Ya no me quieres", "Te quiero, dijiste", "Despedida", "Novillero", "Nunca digas" y "Besos robados", por parte de los talentosos tenores Alexis Quintas, Jorge Fuentes y Jorge Maciel.

En este viaje musical, unieron sus maravillosas voces y su música para entonar las melodías infaltables en una serenata "Júrame" y "Mi cariñito", que, combinadas con la tarde-noche de un jueves lluvioso, despertó con aplausos la nostalgia, el recuerdo y el amor de la concurrencia.

En su turno, el Mariachi "Mexicana Hermosa", conformado en su mayoría por mujeres y dirigido por la maestra Isabel Aguilar, acompañó las emotivas canciones dedicadas a las madres en su día.

El público entregado, entonó con los artistas piezas inolvidables de nuestra tradición, tales como "Si nos dejan", "La muerte del palomo", "Amanecí otra vez" y "De qué manera te olvido", así como "Aires del Mayab", "Serenata huasteca", "El pastor", "Nube viajera" y "Ay, Jalisco, no te rajés", entre otras.

El concierto se cerró con "México Lindo y Querido", "La cigarra", "Como quien pierde una estrella", "Cielo Rojo", "Las mañanitas", que, al calor de las palmas y un público animado al baile, las y los asistentes se unieron al mariachi y a los artistas para cantar "La Bikina".



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**BOLETINES**

13/05/2023

LEGISLATIVO

